

## **Pemkot Bekasi Raih Penghargaan Bergengsi di TOP DIGITAL Awards 2024**

JAKARTA SELATAN, Prolite – Pemkot Bekasi melalui BLUD UPTD Pengelolaan Air Limbah Domestik (PALD) pada Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman, dan Pertanahan (Disperkimtan) berhasil meraih penghargaan bergengsi di ajang TOP DIGITAL Awards yang digelar pada Kamis lalu (05/12) bertempat di Ballroom Hotel Raffles, Kuningan, Jakarta Selatan.

Berkerjasama dengan majalah ItWorks, TOP DIGITAL Awards adalah kegiatan penghargaan tahunan di bidang TI, Telco, dan Teknologi Digital, yang Terbesar dan Paling Komprehensif di Indonesia. Penilaian dan penentuan pemenang, dilakukan berdasarkan Pendalaman Wawancara Penjurian dan Keputusan Penentuan Pemenang dilakukan secara obyektif dan independen dalam Sidang Pleno Dewan Juri yang kredibel.



dok Pemkot Bekasi

Adapun Dewan Juri menetapkan Pemkot Bekasi meraih penghargaan di beberapa kategori, yakni:

Baca Juga: Pansus LKPJ DPRD Kota Bandung Klaim Pembahasan Capai 75 Persen, Fokus Pertajam Misi SDM

1. TOP DIGITAL Implementation 2024 Bintang 4 untuk BLUD UPTD PALD Kota Bekasi;
2. TOP Leader on Digital Implementation 2024 untuk Pj. Wali Kota Bekasi, R. Gani Muhamad; dan
3. TOP CEO on Digital Implementation 2024 untuk Kepala BLUD UPTD PALD Kota Bekasi,

Andreas Sucipto

Kepala Disperkimtan, Widayat Soebroto bersama Kepala BLUD UPTD PALD, Andreas Sucipto, hadir langsung menerima penghargaan tersebut sekaligus mewakili penerimaan penghargaan untuk Pj. Wali Kota Bekasi, Gani Muhamad.

# Pemkot Bekasi Raih Penghargaan Bergengsi di TOP DIGITAL Awards 2024



dok Pemkot Bekasi

Di momen terpisah, Pj Wali Kota Bekasi, Gani Muhamad berbangga hati karena BLUD UPTD Kota Bekasi mampu bersaing di kancah Nasional dan juga mampu berprestasi dan berperan penting dalam pembangunan daerah.

Baca Juga: Bandung Zoo Belum Dibuka, Pemkot Bandung Masih Cari Pengelola Resmi

“Saya ucapkan selamat dan terima kasih atas kerja keras dan kontribusi jajaran dan tim di Disperkimtan dan BLUD UPTD PALD dalam membangun Kota Bekasi. Kedepannya agar terus tingkatkan capaian kinerja bisnisnya dengan baik dan berkelanjutan,” ujar Gani Muhamad.

Gani Muhamad pun menambahkan, “Sekaligus agar terus melakukan evaluasi dengan pengembangan perbaikannya agar terus dapat berkontribusi dalam pembangunan daerah, serta selalu terapkan tata kelola perusahaan yang baik,” imbuhnya.

Selepas menerima penghargaan, Kepala Disperkimtan, Widayat Soebroto mengutarakan terima kasih juga kepada masyarakat Kota Bekasi yang telah senantiasa mendukung kerja keras Pemkot Bekasi.

“Kami bersama Kepala BLUD UPTD PALD, Bpk. Andreas Sucipto, menyampaikan terima kasih pada masyarakat atas dukungan atas kerja keras kami dan prestasi yang diraih. Kami akan jadikan motivasi untuk memperbaiki dan meningkatkan layanan kami kepada masyarakat serta akan terus berinovasi dan memberikan yang terbaik bagi Kota Bekasi,” tutupnya.



Baca Selanjutnya  
Pemkot Bekasi Kembali Berjaya di IGA 2024 Dengan Raihan Kota Terinovatif  
Peringkat Ke-3 Se-Indonesia